

Preiser

Mächtigste Regierungschefin für H0, charismatischer Papst für Ilm

Wie man es nimmt, Jahr für Jahr überrascht Preiser mit den sorgfältig bearbeiteten Figuren für verschiedene Modellspuren mit neuen Ideen den Modellbahnhmarkt. Dabei ist die Darstellung der in den letzten Jahren aufgetauchten namentlich erwähnten «Vorbilder» mit ihren Gesichtsausdrücken eine nicht zu unterschätzende Meisterleistung der Modellbauer im Hause Preiser. Ganz speziell gelungen ist in diesem Jahr die Nachbildung in 1:22,5 des charismatischen Papstes Franziskus mit einem besser kaum umsetzbaren und unverkennbaren Gesichtsausdruck. Wie

man ihn sinnvoll einsetzt, das bleibt der Fantasie der Modellbahner und anderer Interessenten überlassen. Zu ihm oder seinem Vorgänger passt ein neues Dreierset mit einer bayrischen Trachtengruppe.

Rein vom Massstab her betrachtet ist die Umsetzung von bekannten Persönlichkeiten in der weit verbreiteten Spur H0 schwieriger, weil ganz einfach die Gesichtszüge nicht so wie etwa in 1:22,5 darstellbar sind. Immerhin ist ein weiteres Mal die Regierungschefin Angela Merkel als «Vorbild» gewählt worden, diesmal in ihrer typischen Pose mit den zu-

sammengehaltenen Fingern. Als weitere Einzelfiguren in H0 finden wir eine Frau beim Einkaufen, einen Feuerwehrmann mit Funkgerät, die Oma beim Blumengießen, ein Mannequin am Schminktisch, eine Schlafwandlerin und einen Postbeamten mit Kundin bei der Postzustellung.

In den bekannten Sets sind neu Jugendliche mit dem Fahrrad unterwegs, auf der anderen Altersseite Senioren mit Rollatoren. Neu sind auch ein Set mit einer Wässerwacht, die den Badebetrieb an der Küste überwacht, sitzende Reisende und stehende Passanten.



Neue sitzende Reisende für die Wartebank oder für den Reisezug in H0.



Die ältere Generation bewegt sich mit dem Rollator sicher in H0.



Radfahrer und Reparatur eines Fahrrades für eine H0-Szenerie.



Angela Merkel und Schlafwandlerin in H0.



Bayerische Trachtengruppe und Papst Franziskus (IIm).



Motorradfahrer für H0.



Schweizer Fussballfans mit ihren Fahnen für H0.

Rietze

Post- und Stadtbusmodelle, Ambulanz Zürcher Oberland

Auf Basis eines Mercedes kommt neu das Wietmarscher Ambulanzfahrzeug der Rettungsdienste Zürcher Oberland in 1:87. Gleiches Maßstab weist der Solaris Urbino 12 Postbus mit der Bezeichnung «Untervaz» im Kanton Graubünden. In den 1980er Jahren dargestellt ist der Postbus MB 405 mit Anhänger, wie er vom Bahnhof SBB in Basel

zum Flughafen Mülhausen verkehrte. Der Mercedes Citaro erscheint als TPF-Bus der Busbetriebe von Freiburg und Umgebung.

In den Farben der VBZ Zürilinie kommt der Gelenkbus Mercedes Citaro, auch in 1:87. In 1:43 erscheint der Postbus Mercedes Citaro des Busbetreibers Rattin in Schaffhausen.



Postbus in 1:43, VBZ-Bus, PTT-Bus für Basel (H0).